



**Dr. Dietrich Niepold**

"Ein kleines Foto aus dem Jahre 1948 soll die Erinnerung an Theo zu seinem Achtzigsten auffrischen. Fröhlich und bescheiden etwas an der Seite ist er, der Mittelstürmer, Torschütze und Spielgewinner, dort zu sehen. Obwohl ins Zentrum gehörend, suchte er bereits damals den Freundschaftsverband. In der Gemeinschaft fühlte er sich wohl, was ihn zum netten und liebenswerten Kollegen und Menschen machte. So ist er denn bis heute geblieben! Herzlichen Glückwunsch!"

Theo (Auf dem Foto im dunklen Halbarmhemd und weißer Sporthose)

